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Heppenheim, den 27. September 2011 

 

 
Berichtsantrag zum Thema Inklusion 
 
 
Sehr geehrter Herr Breitwieser, 
 
 
die UN-Behindertenrechtskonvention wurde von Bundestag und Bundesrat ratifiziert und ist 
im März 2009 in Kraft getreten. Der Schulentwicklungsplan wurde im Sommer 2010 mit 
einem Abschnitt zum Thema Inklusion verabschiedet. Aus diesem Grund stellt die SPD-
Kreistagsfraktion folgenden Berichtsantrag mit der Bitte um Beantwortung im Sozial- und 
Schulausschuss.  
 
 

1. Was hat der Kreis bisher unternommen, um die UN-Konvention, insbesondere hinsichtlich 
des Rechtes auf inklusiven Unterricht, umzusetzen? 
 

2. Wie viele Kinder sind in den vergangenen fünf Jahren in eine Förderschule eingeschult 
worden. Bitte geben Sie die Zahlen nach Schuljahren und Schulformen an.  

 

3. Wie viele Eltern haben in den vergangen fünf Jahren einen inklusiven Unterricht beantragt? 
(Aufgeschlüsselt nach Schuljahren und Schulformen) 

 

4. Wie viele der Anträge wurden jeweils abgelehnt? (Pro Schuljahr und Schulform 
aufgeschlüsselt nach Ablehnungsgründen, wie bspw. Ablehnung der Eingliederungshilfe / 
Ablehnung durch das Schulamt / mangelnde Bereitschaft des Lehrkörpers etc.) 

 

5. Mit dem Schulentwicklungsplan (S. 81) wurde beschlossen dass in der Planungsrunde 
„Bildung, Betreuung und Erziehung“ das Thema weiter bearbeitet wird. Welche 
Zwischenbilanz kann hier nach einem Jahr gezogen werden?  
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 

 
(Katrin Hechler) 
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